



## INTERVIEW EXPRESS

20 ans d'engagement: paroles d'un pilier du festival

Pierre Nicolas, co-fondateur et administrateur du JVAL Openair



**Vous avez participé à toutes les éditions. Qu'est-ce qui vous a motivé à continuer durant toutes ces années?**

Au départ, nous n'étions pas conscients que le festival allait s'inscrire dans la durée. On a même pensé à sauter une édition. Mais il y a un côté addictif, l'envie de faire toujours mieux, le plaisir d'ouvrir ce lieu à un public qui l'apprécie, le plaisir de faire découvrir la scène suisse et la musique actuelle... et aussi le fait d'avoir la tête dure! Organiser le festival coûte que coûte. Je pense à l'édition 2021 qui représentait un grand défi et de nombreuses contraintes à cause du covid. Beaucoup de personnes n'y croyaient pas. Et finalement, c'était une réussite et un plaisir de se retrouver après une période aussi difficile.

**En 20 ans, qu'est-ce qui a changé ou au contraire qu'est-ce qui n'a pas bougé?**

La base du festival, c'est le lieu et ce qu'il offre: une vue incroyable, un cadre magnifique, une jauge limitée... et ça, ça ne peut pas changer! Sinon, ce ne serait plus le JVAL. On propose toujours une découverte de la scène émergente suisse et d'ailleurs. Mais sinon, tout a beaucoup évolué. L'équipe est toujours bénévole mais le rendu est super pro! Les photos de l'édition

2024 le montrent bien. Il y a aussi beaucoup plus de fréquentation qu'au début: on est passé de 100 personnes par soir à plus de 1000 ces dernières années!

**Quel est votre souvenir le plus marquant?**

La tempête de 2011. Après la catastrophe du vendredi soir, on a dû tout reconstruire le lendemain pour maintenir le festival. Une expérience unique... Sinon, en 2019 je crois, il y avait tellement de monde sur le terrain que je ne savais plus par où entrer! Ça montrait bien le chemin parcouru. Il y a des tonnes de super souvenirs. Globalement, c'est une aventure très joyeuse.



## Et votre plus grande fierté?

Être toujours là après 20 ans, en ayant beaucoup évolué, sans perdre l'âme du JVAL. Et aussi le nombre d'épreuves traversées en équipe avec des gens que j'adore.

---

Le JVAL Openair 2025 se déroulera les 21, 22 et 23 août à Serreaux-Dessus – Begnins. Ouverture des portes dès 18h. Les billets sont disponibles en prélocation dès le 19 juin sur [jval.ch](http://jval.ch)

## Contacts

**Nicolas Jones** / Responsable communication

+41 (0) 76 3970950 / [nicolas@jvalfestival.com](mailto:nicolas@jvalfestival.com)

**Cristina Sanchez** / Attachée de presse

+41 (0) 78 6118956 / [cristina@jvalfestival.com](mailto:cristina@jvalfestival.com)

